

## Cabañeros

“ El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, apuesta por el mundo rural: “Hay que fomentar la natalidad, generar empleo y defender el turismo, la ganadería y la agricultura de nuestros pueblos”

Núñez ha afirmado que la lucha contra la despoblación tiene que ser “una política fundamental del Gobierno regional”, por lo que ha apostado por el fomento de la natalidad con ayudas a las familias, generar empleo, defender el turismo rural “con dinero y no con anuncios”, proteger la ganadería y la agricultura regional y fomentar la implantación de industrias agroalimentarios en los pueblos. Ha recordado su propuesta de implantar un Plan de Natalidad que supondría ayudas de 20.300 euros por hijo para mujeres que vivan en municipios en riesgo de despoblación entre el quinto mes de embarazo y hasta que el hijo cumpla dos años y de 14.500 euros para mujeres que vivan en el resto de municipios de la región. Una medida que supondría 700 euros al mes en el primer caso y 500 euros al mes en el segundo. “Los gobiernos socialistas de Page y de Sánchez deben hablar menos y poner más dinero, ya que la lucha contra la despoblación no va de discursos, va de recursos y no va de anuncios, va a de una apuesta real con presupuesto”. “Page nos tiene demasiado acostumbrados a anuncios y prometer, pero luego no hay recursos”.

“El potencial turístico de Castilla-La Mancha es inmenso y fundamental para el desarrollo socioeconómico de nuestros pueblos y para asentar población en los mismos”. Por ello, ha señalado que el turismo rural, el ecoturismo y el turismo medioambiental deben contar con ayudas económicas suficientes para poder mejorar su mantenimiento, su promoción y su capacidad de captar turistas para Castilla-La Mancha. “En el próximo Debate sobre el Estado de la Región, el PP-CLM defenderá una ambiciosa propuesta de desarrollo turístico de Castilla-La Mancha, que debe ir acompañada de una ambiciosa propuesta presupuestaria en esta materia, que surgirá de las distintas reuniones con entidades de turismo medioambiental, turismo rural y ecoturismo”.



Paco Núñez en el Parque Nacional de Cabañeros